



“Neandertales”: Andrea Chávez estalló ante críticas por apoyar a Adán Augusto



Andrea Chávez, diputada federal, estalló ante las críticas por apoyar **Adán Augusto López Hernández** en su aspiración a la presidencia. A quienes hicieron comentarios ofensivos al respecto los llamó “**neandertales**”.

La simpatizante de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) se unió al recorrido nacional del exsecretario de Gobernación. En redes sociales circuló un video en el que aparecen juntos en un avión, el cual desató decenas de comentarios de personas que insinuaron que la relación entre ambos va más allá de la política.

Chávez no ocultó su molestia ante los rumores y dedicó un extenso mensaje a sus detractores, a quienes acusó de lanzarse en su contra por **razones de género**. [...]

[“Neandertales”: Andrea Chávez estalló ante críticas por apoyar a Adán Augusto - Infobae](#)